
30.03.2023

Aufklärungsquoten im Bereich der Politisch motivierten 
Kriminalität im Jahr 2022

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie hoch war im Jahr 2022 die Aufklärungsquote der Propagand-
adelikte im Bereich der Politisch motivierten Kriminalität in Thürin-
gen (Bitte um Gliederung in Jahresscheiben und getrennt nach Phä-
nomenbereichen)?

2. Wie bewertet die Landesregierung die Entwicklung der Aufklärungs-
quote der Propagandadelikte im Bereich der Politisch motivierten 
Kriminalität in Thüringen getrennt nach Phänomenbereichen im 
Jahr 2022 im Verhältnis zu den Vorgängerjahren?

3. Wie hoch war im Jahr 2022 die Aufklärungsquote der politisch moti-
vierten Gewaltkriminalität in Thüringen (Bitte um Gliederung in Jah-
resscheiben und getrennt nach Phänomenbereichen)?

4. Wie bewertet die Landesregierung die Entwicklung der Aufklärungs-
quote der politisch motivierten Gewaltdelikte in Thüringen getrennt 
nach Phänomenbereichen im Jahr 2022 im Verhältnis zu den Vor-
gängerjahren?

5. Wie hoch war im Jahr 2022 die Aufklärungsquote von Ermittlungsver-
fahren mit Terrorismusverdacht in Thüringen (Bitte um Gliederung in 
Jahresscheiben und getrennt nach Phänomenbereichen)?

6. Wie bewertet die Landesregierung die Entwicklung der Aufklärungs-
quote von Ermittlungsverfahren mit Terrorismusverdacht in Thürin-
gen getrennt nach Phänomenbereichen im Jahr 2022 im Verhältnis 
zu den Vorgängerjahren?

7. Wie hoch war im Jahr 2022 die Aufklärungsquote der sonstigen staats-
schutzrelevanten Delikte in Thüringen (Bitte um Gliederung in Jah-
resscheiben und getrennt nach Phänomenbereichen)?

8. Wie bewertet die Landesregierung die Entwicklung der Aufklärungs-
quote der sonstigen staatsschutzrelevanten Delikte in Thüringen ge-
trennt nach Phänomenbereichen im Jahr 2022 im Verhältnis zu den 
Vorgängerjahren?
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